BOLETIN INFORMATIVO



Ayuntamiento Municipal Salcedo C/Francisca R.Mollins#37,Salcedo,Rep.Dom Tel:809-577-4663

ENERO 2025 ENERO-FEBRERO-MARZO



AYUNTAMIENTO DE SALCEDO

www.ayuntamientosalcedo.gob.do





ENERO /2/2025

¡Renovando la belleza de nuestro hogar! La Alcaldía de Salcedo se pone manos a la obra para limpiar y embellecer nuestras calles tras las festividades. Juntos hacemos de nuestro municipio un lugar más limpio y acogedor







ENERO/10/2025

Limpiando nuestro hogar, un paso a la vez. La unión y el compromiso son la clave para un Salcedo más limpio y brillante. ¡Juntos podemos lograrlo!





ENERO/15/2025

¡Iniciamos el año con fe y esperanza!

Dando la bienvenida a este nuevo ciclo junto a la Asociación de Pastores Evangélicos de Hermanas Mirabal en nuestro hermoso municipio de Salcedo. Un Culto Cristiano lleno de amor y unidad donde bendijimos la gestión del Alcalde Juan Ramón. ¡Que este año esté repleto de bendiciones para todos!





ENERO/16/2025

Unidos por un mejor mañana

El Alcalde Juan Ramón y nuestros valientes comerciantes nocturnos de comida rápida, trabajando juntos por un espacio más limpio y seguro.

¡La colaboración es la clave para brillar en la noche!





ENERO/17/2025

¡Colaboración en acción!

El Alcalde Juan Ramón, junto a su equipo y directores provinciales, se reúne con los comerciantes de Salcedo para dialogar sobre el tránsito y la gestión de desechos sólidos. Juntos construimos soluciones para una ciudad más limpia y ordenada.





ENERO/19/2025

Honrando a nuestros héroes en Ojo de Agua! El Alcalde Juan Ramón, junto al concejo de regidores, encabezó un emotivo acto para reconocer a los valientes miembros del movimiento 14 de junio en Salcedo. Con el desvelizamiento de calles en su honor, celebramos su legado y compromiso con nuestra comunidad. ¡Gracias, Juan Peña de León, Jesús Pichardo Santana y Cándido Portorreal Tejada, por su valentía y dedicación!





ENERO/20/2025

El Alcalde Juan Ramón estuvo presente en la inauguración del Torneo de Ajedrez Municipal, donde la estrategia y el talento se dan cita en cada jugada.

¡Felicidades a todos los participantes y que gane el mejor!





ENERO/21/2025

Un momento de fe y gratitud Hoy, el Alcalde Juan Ramón honra a nuestra querida Virgen de la Altagracia en una emotiva eucaristía, acompañado por su madre, quien ha sido el pilar en la formación de sus valores católicos. Juntos celebramos nuestras raíces y el amor por nuestra tierra





ENERO/26/2025

Honrando la memoria y legado de nuestro Padre de la Patria, Juan Pablo Duarte. El Alcalde Juan Ramón se une a los actos conmemorativos del 212 aniversario de su natalicio. ¡Sigamos construyendo el país que soñó!





ENERO/28/2025

¡Buenas noticias para Monte Adentro (El Pley)!

El Alcalde Juan Ramón da inicio a la construcción de aceras y contenes para mejorar la seguridad de los transeúntes. Este proyecto busca elevar la calidad de vida en la comunidad. Además, ¡muy pronto comenzarán los trabajos de bacheo en la zona! Juntos, construimos un municipio más organizado, limpio y saludable.





FEBRERO/01/2025

En apoyo a nuestra juventud

Nuestro alcalde @juanramonhernandezalcalde y el equipo de la alcaldía participaron en la eucaristía dedicada a la juventud, reafirmando el compromiso con el futuro de nuestro municipio.

La juventud es el pilar fundamental para construir una comunidad fuerte y llena de valores.

¡Seguimos trabajando juntos por un mejor mañana!



FEBRERO/02/205

¡Listos para la aventura! El Alcalde Juan Ramón se une al Clásico Nacional MTB en Salcedo, donde el esfuerzo y la pasión por el ciclismo se encuentran. ¡Vamos a rodar juntos hacia nuevas metas!





FEBRERO/04/2025

¡Celebrando con orgullo el mes de la patria! El Alcalde Juan Ramón y el distrito educativo 07-02 de Salcedo, junto a la Cooperativa La Unión y valiosas organizaciones civiles, se unieron en el cuerpo de Bomberos para honrar nuestras raíces y construir un futuro brillante.

¡Juntos somos más fuertes!





FEBRERO/07/2025

Hoy, el Alcalde Juan Ramón tuvo el honor de resaltar los valores patrios en nuestro Ayuntamiento, celebrando con orgullo el mes de la patria.

¡Juntos honramos nuestros símbolos y todo lo que representan para nuestra nación!





FEBRERO/08/2025

Un nuevo capítulo comienza en el Benemérito Cuerpo de Bomberos de Salcedo El Alcalde Juan Ramón le da la bienvenida a Félix Toribio como el nuevo comandante, mientras despedimos con honor a Josecito Canaán, un gran servidor de nuestro municipio.

¡Juntos seguimos construyendo un futuro más seguro para todos!



FEBRERO/13/2025

El Alcalde Juan Ramón está trabajando arduamente para mejorar nuestra infraestructura. Recientemente, se han llevado a cabo reparaciones en las aceras y contenes de la calle 27 de Febrero, especialmente en la intersección con Mella y en la calle Duarte, frente al Hospital Provincial Pascasio Toribio. Estas acciones no solo embellecen nuestro municipio, sino que también aseguran el bienestar y la seguridad de todos sus habitantes.

¡Por una ciudad más organizada, limpia y saludable!



FEBRERO/18/2025

La Alcaldía sigue apostando por el desarrollo y la capacitación del Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) Hoy, la licenciada Laura Rodríguez impartió un enriquecedor curso de inducción a la administración pública, fortaleciendo los conocimientos de nuestro equipo para brindar un mejor servicio a la comunidad.

¡Preparándonos para servir mejor!





FEBRERO/21/2025

El Ayuntamiento de Salcedo, representado por el presidente de la Sala Capitular, Román Valentín, y el intendente de los Bomberos, Félix Toribio, recibió una valiosa donación de parte de Salcedo Cargo Exprés y la Fundación Charles Canaan. Agradecemos este gesto solidario que fortalece el trabajo de nuestros héroes y el bienestar de nuestra comunidad.

¡Juntos seguimos avanzando!



FEBRERO/27/2025

Hoy celebramos con alegría y orgullo el Día de nuestra Independencia, junto al Alcalde Juan Ramón, quien encabezó los actos en honor a nuestros héroes. Mantengamos viva la llama del patriotismo y que siempre ondee la bandera dominicana en nuestros corazones.





FEBRERO/28/2025

El alcalde de Salcedo se une a Roberto Ángel Salcedo, Ministro de Cultura, en una visita que fortalecerá la preparación del Festival Cultural Hermanas Mirabal. Juntos, promovemos nuestras raíces y celebramos el arte y la tradición que nos une.

¡Por una cultura viva y llena de color!





MARZO/02/2025

Celebrando 89 años de compromiso y servicio, el Alcalde Juan Ramón se une a la Policía Nacional en una emotiva ceremonia. Juntos, honramos la historia y el futuro de nuestro municipio.





MARZO/03/2025

¡Manos a la obra!

Realizamos un Operativo de Limpieza en el mercado municipal y las instituciones públicas por instrucciones del alcalde Juan Ramón. Juntos hacemos de nuestra ciudad un lugar más limpio y hermoso.



MARZO/06/2025

¡Un paso más hacia el progreso!

El Alcalde Juan Ramón ha entregado el Centro Comunal Teófila de la Luz Ruiz en Palmar Abajo, una obra que nace del esfuerzo conjunto del presupuesto participativo. Espacios que unen y fortalecen a nuestra comunidad.





MARZO/07/2025

La alcaldía de Salcedo siempre estará de puertas abiertas para nuestra juventud Juntos, construimos un espacio donde sus ideas y sueños sean escuchados.

¡Sigamos trabajando por un futuro brillante!





MARZON/09/2025

En la luz de la memoria y la esperanza, honramos a quienes nos dejaron. En esta eucaristía, sus almas brillan eternamente en nuestros corazones.





MARZO/10/2025

Hoy, en Salcedo, celebramos no solo el legado de Francisco del Rosario Sánchez, sino también el compromiso y la dedicación del Ministerio Público. Junto a nuestro Alcalde Juan Ramón, honramos a quienes luchan por la justicia en cada rincón de nuestro país.

¡Feliz Día del Ministerio Público!





MARZO/14/2025

¡Cumpliendo promesas y construyendo futuros!

El Alcalde Juan Ramón entrega el nuevo Centro Comunal a la comunidad de Las Caobas. Juntos, hacemos la diferencia.





MARZO/18/2025

El alcalde Juan Ramón se reúne con la magistrada Juana María Brito Morales y miembros del SEMPA para fomentar la concientización ciudadana en materia de protección medioambiental.

¡Unidos por un futuro más sostenible!





MARZO/20/2025

¡Compromiso cumplido!

El alcalde Juan Ramón, en colaboración con el Ministerio de Obras Públicas, ha intervenido el badén en Las Caobas, una obra esperada por años que hoy es una realidad, mejorando la movilidad y calidad de vida de nuestro municipio.





MARZO/27/2025

El Ayuntamiento de Salcedo y su alcalde Juan Ramón destacan el poder transformador de las mujeres que marcan la diferencia en nuestra municipalidad.

¿Juntos, construimos un futuro brillante!



